

WWW.KORAN-JAKARTA.COM

70 Juta Masyarakat Indonesia Merupakan Perokok Aktif, 7%nya dari Generasi Muda

Melalui Survei Kesehatan Indonesia, Kemenkes mengungkapkan bahwa per tahun 2023, 70 juta masyarakat Indonesia merupakan perokok aktif.

Dari angka tersebut, 7,4% perokok aktif merupakan **anak muda berusia 10-18 tahun.**

KORAN JAKARTA.

Keberanian Itu Tidak Pernah Memihak!

Dapat Diakses Juga Melalui



koran-jakarta.com

Data Survei Kesehatan Indonesia oleh Kementerian Kesehatan **Pada 2023** **Mengenai Perokok Muda**

Dari total 7,4% perokok muda berusia 10-18 tahun yang mencapai sekitar 5,18 juta orang dari populasi perokok di Indonesia tahun 2023, sekitar 952 ribu perokok berusia 10-14 tahun dan **sekitar 2,93 juta perokok berusia 15-18 tahun.**

KORAN JAKARTA.

Kebeharuan Itu Tidak Pernah Memihak!

Kematian Akibat Rokok di Indonesia

Pada Hari Tanpa Tembakau Sedunia tahun 2020, WHO menyatakan bahwa setiap tahun, **sekitar 225.700 orang di Indonesia meninggal akibat merokok** atau penyakit lain yang berkaitan dengan tembakau.

KORAN JAKARTA

Kebebenaran Itu Tidak Pernah Memihak!

Mengapa **Generasi Muda** Indonesia Bisa Menjadi Perokok Aktif?

Direktur Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Tidak Menular Kementerian Kesehatan, **Eva Susanti** mengatakan bahwa pemasaran perusahaan rokok banyak menjangkau pasar-pasar sosial media seperti, influencer, tren, dan popularitas.

Eva Susanti juga menambahkan kalau perusahaan rokok juga memiliki peran dengan menjadi sponsor dari berbagai acara, sampai pemberi beasiswa pendidikan.



Dampak Terhadap Sosial dan Negara

Angka-angka tersebut menunjukkan urgensi kesehatan generasi muda yang ada di Indonesia saat ini.

Hal ini juga dapat memberi dampak ekonomi bagi individu dan pemerintah untuk menanggulangi biaya kesehatan dan pencegahan hasil buruk dari angka-angka tersebut.

Selain itu, tingkat produktivitas generasi muda yang menjadi perokok aktif juga harus dipertanyakan.

KORAN JAKARTA

Kebenaran Itu Tidak Pernah Memihak!

Ayo Hindarkan Rokok Untuk Kesehatan Hidup yang Lebih Baik

Melalui websitenya, Kemenkes memberikan beberapa **tips untuk menghindari agar tidak merokok** yaitu :

1. Hindari lingkungan perokok
2. Percaya bahwa rokok bukan satu-satunya cara untuk bergaul
3. Jangan malu untuk mengakui bahwa diri kita bukan perokok
4. Hindari sponsor, iklan, dan konten yang terkait dengan rokok
5. Lakukan aktivitas positif lainnya seperti olahraga, membaca, dan aktivitas lainnya yang menyehatkan



KORAN JAKARTA®

Kebebenaran Itu Tidak Pernah Memihak!



Partner of:

 News Initiative

@PT Berita Nusantara - 2024